



Statt Karten

Herzlichen Dank allen Familienmitgliedern, Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die uns in den schweren Stunden des Abschieds zur Seite standen und stehen.

Hildegard geb. Schneider
und
Fritz Stier

Besonderen Dank dem Notfallseelsorger Herrn Pfarrer Speck sowie allen Beteiligten für die liebevolle Begleitung in den ersten Stunden sowie Herrn Dekan Dr. Richert für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

**Uwe, Klaus und Rainer Stier
mit Familien**

Garnberg, den 24. September 2018